

Le marathon pour Mandela bat le record de participation



La Havane, 17 juillet, (RHC).- Le 4e marathon organisé à La Havane en hommage à Nelson Mandela a battu un record de participation. 1 341 coureurs étaient ce dimanche sur la ligne de départ à l'occasion de la journée internationale pour commémorer la naissance du leader anti-apartheid. Le double du nombre d'inscriptions de l'année dernière.

Une véritable course populaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/135738-le-marathon-pour-mandela-bat-le-record-de-participation>



Radio Habana Cuba